
Büro des Generaldirektors
Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 4. Juni 2012, 21:41

Image not found or type unknown
Smidbjørgson kommt an seinem neuen Arbeitsplatz an. Auf dem Tisch stapeln sich riesige
Berge von Akten, Mappen, Berichten, Briefen usw.
Seufzend nimmt er auf dem alten, braunen Ledersessel Platz.
Eine rote Verschlussmappe rutscht ihm auf den Schoß. Er öffnet sie und entdeckt
Unterlagen für ein neues Liniennetz der Staatsbahn. An den Rändern stehen
handschriftliche Notizen wie "Takt verdichten"", "Anschlüsse gewährleisten"",
"umstiegsfrei!" und immer wieder "lange Reisezeit wegen Oberbaumängeln".
Auf einem anderen Memo steht: "Filmteam nimmt heute die Arbeit auf."
Er hat keine Ahnung was das alles heißen soll und bestellt die Abteilungsleiter Morgen 10
Uhr zur Besprechung ein.

Glücklicherweise ist seine Sekretärin da die noch einiges Licht ins Dunkle bringen kann:

Ach ähhh...Gætir u komi í eina mínútu?

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 8. Juni 2012, 11:51

Image not found or type unknown
Lässt sich im Vorzimmer anmelden und setzt sich dann in die Sitzecke.
Freinberger ist erstaunt über die vielen verstaubten und nicht mehr aktuellen Magazine und
Broschüren, entschließt sich aber trotzallem eines der Magazine zu lesen.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 8. Juni 2012, 16:02

Image not found or type unknown
Über einen kleinen Lautsprecher ertönt eine Frauenstimme: "Staatspräsident Freinberger,
bitte Zimmer 1.12."

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 8. Juni 2012, 16:25
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begibt sich in das entsprechende Zimmer und tritt ein nachdem er geklopft hat

Guten Tag?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 8. Juni 2012, 18:12

Hæ. Wie geht es Di...ähh...Ihnen? 
Kommen Sie doch herein...ich habe Sie erkannt, wegen der Bild in unseren Eingangsbereich.
Präsident Freynbergor? Ja?

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 8. Juni 2012, 23:36

Gut danke und wie geht es Ihnen, haben Sie sich schon eingelebt?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 10. Juni 2012, 14:09

Ganz prima. Arbeit gibt es genug. Und viele Baustellen. Neues Liniennetz, neue Fahrpläne. Den
Haushalt nicht vergessen und die dringendsten Investiiii...tionen.
Der Zustand von der Schienennetz ist nicht gut. Wir brauchen in den nächsten Jahren Geld, viel
Geld. Da brauch ich Ihre Hilfe.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 10. Juni 2012, 16:30

Darum bin ich zu Ihnen gekommen, was genau sind den Ihre nächsten Schritte bzw. Pläne für
die sagen wir...nächsten 4 Monate?
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Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 10. Juni 2012, 19:58

Meine Planung unfasst nur 3 mánu i...Monate.
Zunächst arbeiten die Staatsbahndirektionen am neuen Liniennetz. Wir werden vieles
verändern, einiges verbessern. Die Generaldirektion schlägt vor, für die neuen IR- und Städte-
Express-Züge einen einheitlichen, engen Takt anzubieten. Der wird in Spitzenzeiten durch
zusätzliche Züge ergänzt. An diesem Rumpfnetz orientieren wir die anderen Gattungen. Unser
Ziel: Jedermann soll möglichst jederzeit problemlos aus der Region in die Städte oder die
Ferienziele kommen und umgekehrt. Das mit möglichst wenigen Umstiegen aber da müssen wir
sehen...das Netz ist nicht unbegrenzt aufnahmefähig.
Für die Länder möchte ich noch vor Ort mit den Vertretern sprechen, damit wir auf ihre
Bedürfnisse eingehen können...
Wird wohl eine Spaaaagat zwischen die Volksbahn und die Wirtsaftlichkeit...äh
Wirtzschaftlichkeit. Schwere Betonung das Kontinentalturanisch. Entschuldigen Sie.

Nebenbei möchte ich das Netz Stück für Stück erneuern. Wichtig ist die Ausrüstung mit einer
Punktförmigen Zugbeeinflussung auf allen Trassen, für die Sicherheit und die Netzkapazität. Da
möchte ich eine Kooperation mit dem Landesbetrieb Bau und unserem Bahnbau.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 11. Juni 2012, 08:29

Das klingt doch schon viel versprechend. 

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 11. Juni 2012, 19:03

Aber sagen Sie, wer ist Ansprechpartner bei dem Landesbetrieb Bau?

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 11. Juni 2012, 22:35
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Das wäre momentan Hr. Zweigelt, er ist der amtierende Direktor des L-BAU.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 14. Juni 2012, 19:02

Tack så mycket. Dann werde ich mit ihm sprechen.
Nach Schwion werde ich auch reisen, zu Herrn Saxburger, Attila.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 15. Juni 2012, 11:43

Da haben Sie ja viel Arbeit vor sich.
Hr. Zweigelt arbeitet momentan soviel ich weiß an Plänen zur Verbesserung der
Fahrradinfrastuktur, das ist sicher auch für die TB von Interesse denke ich.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 17. Juni 2012, 16:23

Auf jeden Fall. Ich werde ihn kontaktieren.
Ach herje, ich muss die Unterlagen für den Staatsbesuch in Fuchsen morgen noch zusammen
stellen.

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 20. Juni 2012, 18:09

Republik Schwion
-Der Landeshauptmann-
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Turanische Staatsbahn
Herrn Generaldirektor Smidbjørgson

Ihr Schreiben vom 14.06.2012 betreffend Gesprächsanfrage

Sehr geehrter Herr Generaldirektor Smidbjørgson,

mit Freude konnte ich Ihrem Schreiben entnehmen, dass die Turanische Staatsbahn plant, Investitionen in den Ausbau der Schieneninfrastruktur auch
im Bereich der Republik Schwion vorzunehmen. Selbstverständlich bin ich gern bereit, Gespräche mit Ihnen über die von den Schwionen
gewünschten eventuell neu zu bauenden Verbindungen zu führen. Sie können dazu jederzeit hier bei mir im Republikanischen Palast in Setterich
vorbeikommen. Eine kurze Vorab-Information zu Ihrem Erscheinen wäre zur Terminkoodrinierung sehr hilfreich.

Mit freundlichen Grüßen
Image not found or type unknown

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 22. Juni 2012, 14:56

Image not found or type unknown
Honk Honk

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 22. Juni 2012, 17:42

Image not found or type unknown
Turanische Staatsbahn, Generaldirektion und Staatsbahndirektion Königsberg, Sie sprechen
mit Reichsbahn...äh...Staatsbahninspektor Niklas Kobert.

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 22. Juni 2012, 21:40
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Fp

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 22. Juni 2012, 21:41

Image not found or type unknown
Freinberger, L-BAU am Apparat. Koennen Sie mich mit Herrn Smidbørgsøn verbinden?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 23. Juni 2012, 05:51

Image not found or type unknown
Einen Moment bitte, ich verbinde Sie...
KLICK - - - TUUUUUT - - -
Smidbjørgson, guten Tag. Beitrag von „Markus

Freinberger“ vom 23. Juni 2012, 14:02

Image not found or type unknown
Freinberger, grüße Sie.
Ich wollte fragen, ob Sie bereits einen Haushaltsplan aufgestellt haben?
Die L-BAU hat ihren Haushaltsplan bereits zu Aussprache gebracht, ich denke für die
Planung der Infrastruktur-modernisierung wäre es hilfreich zu wissen wie gut die TB
finanziell dasteht.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 23. Juni 2012, 18:48

Image not found or type unknown
Herre Gud! Daran habe ich noch gar nicht gedacht. Viele Dank!
Nur haben wir den Infrastrukturbedarf noch gar nicht abschließend festgestellt. Könnte also
noch etwas dauern.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 25. Juni 2012, 09:01
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Kein Problem, Herr Zweigelt meinte er müsse sowieso mal bei Ihnen vorbeischauen

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 25. Juni 2012, 16:17

Image not found or type unknown
Na immer herein mit ihm.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 27. Juni 2012, 11:18

Radio-Televisiun Ascaaruniac
Infobüro Turanien
Marktgasse 23
3256 Königsberg

An
Turanische Staatsbahn
z.H. Hr. Smidbjørgson
Herbert-Kaufmann-Ring 4-8
3241 Turan

Betrifft: Kostenvoranschlag

Sehr geehrter Hr. Smidbjørgson,

wie Telefonisch mit Ihnen besprochen senden wir Ihnen anbei einen Kostenvoranschlag für die Buchung von eines
Werbeplatzes für die Dauer von 4 Sendungen zu.
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Werbeplätze: 1
Preis/Werbeplatz: 10.000 Tura
Anzahl der Sendungen: 4

Gesamtpreis: 40.000,00 Tura

Mit freundlichen Grüßen
Jochen Rindmann
- Vertrieb -

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 12. Juli 2012, 19:27

Image not found or type unknown
Zeichnet den Kostenvoranschlag ab und macht folgenden Vermerk: "Design-Center, Hr.
Budack: Sie haben freie Hand. Wie besprochen."

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 15. Juli 2012, 10:22

Image not found or type unknown
Das neue Rumpfnetz steht. Jetzt werden die ersten Städte-Express-Linien neu geplant und
dem landesweiten Takt angepasst.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 24. Juli 2012, 20:48

8http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4404-b%C3%BCro-des-generaldirektors/

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4404-b%C3%BCro-des-generaldirektors/


Image not found or type unknown
Die Vorplanungen der Abteilungsleiter zum Haushaltsplan liegen vor. Für morgen ist eine
Konferenz in Königsberg angesetzt, um über die Details zu sprechen.

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 25. Juli 2012, 08:50

Image not found or type unknown
Lässt sich anmelden

Beitrag von „Patrick Krenn“ vom 25. Juli 2012, 10:33
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+++ Telefax +++

Karosseriebau & Schlosserei Krenn
Auftragsbearbeitung
Fr.Meyr

An
Turanische Staatsbahn
Beschaffungsamt
Design-Center
Hr. Budack

Sehr geehrter Herr Budack!

Vielen Dank für Ihre Anfrage, unser Technikerbüro wird sich in kürze bei Ihnen melden,
um Technischedetails für eine Angebots- und Desingerstellung zu klären

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Meyr

Fr.Meyr
Auftragsbearbeitung und Verwaltung
KSK

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 25. Juli 2012, 18:08
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Zitat 

Original von Urs Zweigelt

Image not found or type unknown
Lässt sich anmelden

Ja bitte...kommen Sie doch herein! 
Sie müssen doch Hr. Zweigelt sein, richtig?

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 26. Juli 2012, 08:15

Image not found or type unknown
Kommt ins Büro des GD und schliesst die Tür hinter sich

Vielen Dank, ja der bin
ich, freut mich Sie kennen zu lernen. 

Image not found or type unknown
Reicht Bodo die Hand

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 26. Juli 2012, 19:43

Hier, der stóll, setzen Sie sich doch bitte.
Endlich lerne ich Sie mal kennen. Wie läuft es denn beim ríkisins Bau...beim Landesbetrieb...?

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 27. Juli 2012, 09:42

Vielen Dank.
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Setzt sich auf einen Stuhl

Ja es geht, momentan warten wir noch auf die
Genehmigung des Haushaltes für 2013 durch die NV.

Danach können wir mit den geplanten Bauprojekten beginnen.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 27. Juli 2012, 15:52

Ja, das steht uns auch noch bevor. Da sind Sie schon viel weiter.
Was meinen Sie, wie sind die Chancen dass der Haushalt genehmigt wird?

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 27. Juli 2012, 16:08

Ich denke der Haushalt hat gute Chancen durchzukommen, dazu muss der NV-Präsident aber
mal die Abstimmung darüber einleiten.
Zumindest sollte bis 1.8. eine Entscheidung stehen, da fängt das neue Geschäftsjahr an.

Image not found or type unknown
seufzt und holt einige Unterlagen hervor während er Bodo Zeit lässt zu antworten

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 27. Juli 2012, 16:17

Wenn ich also Fragen habe, kann ich mich doch mal an Sie wenden oder?
Was ist der eigentliche Grund Ihres Besuchs? 

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 29. Juli 2012, 12:26
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Mein Tür steht immer offen. 

Nun der Grund meines Besuches ist die geplante Fahrrad-Offensive die der L-BAU gemeinsam
mit dem Präsidenten der Republik geplant hat.

Konkret geht es um die Sanierung, Neuerrichtung und Erweiterung von Fahrradinfrastruktur im
ganzen Land, Bahnhöfe mit eingeschlossen.
Ich wollte Sie daher fragen wie die Bahn zum Bereich Fahrradparkplätze, -Stellplätze,etc.. steht.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 3. August 2012, 16:30

Solange es unsere Infrastruktur ist, auf jeden Fall.
Wäre gut, wenn Sie sich vor solchen Projekten mit uns in Verbindung setzen. Denn dann könnte
man ohnehin geplante Bauarbeiten gemeinsam durchziehen.
Die TB ist für alles zu haben, was im Sinne der Fahrgäste ist, sofern es sich mit den
Haushaltsmitteln bestreiten lässt. 

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 3. August 2012, 20:57

Sehr gut, nun bezüglich der Kosten... ich denke die Kosten für die Errichtung der
Fahrradinfrastruktur wird Ihnen von uns verrechnet.
Unterhalten wird Sie ja von der Bahn selber nehme ich an.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 5. August 2012, 20:47

Wenn wir einen Auftrag dazu geben, werden wir dafür zahlen. Falls nicht... 
Andernfalls müssten Sie die Unterhaltung übernehmen. Ich kann ja nicht für etwas zahlen was
mir nicht gehört.
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In Hentschau bauen Sie gerade. Zu uns gehört das Gelände am Busbahnhof nicht. Gehört es zur
Stadt?

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 6. August 2012, 08:15

Der Busbahnhof müsste der Stadt gehören, der Plan die Fahrradinfrastruktur zu erneuern war
bereits seit gut einem Jahr geplant, die Investitionen von knapp 110.000 Tura hat sich gelohnt.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 8. August 2012, 12:18

Sprechen wir uns vorher ab, dann klären wir auch die Finanzierungsfrage.
Auf der anderen Seite kann unser Bahnbau auch den Bau von Brücken, Tunnels und
dergleichen übernehmen. Wir sind da sehr gut aufgestellt.
An Schnittmengen fehlt es nicht.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 9. August 2012, 23:35

fp

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 9. August 2012, 23:36

Gut, wie sieht es bei Ihnen in Sachen Experimentierfreudigkeit, was neue Transportmittel/ -
Konzepte betrifft aus?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 11. August 2012, 09:21
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Ideen haben wir viele. Alleine an Mitteln fehlt es. Wir haben einen großen Rückstand bei
unseren Personen- und Expresszügen. Das Material ist überwiegend veraltet und muss dringend
erneuert oder ersetzt werden.
Auf Wunsch eines Abgeordneten der Nationalversammlung soll das Reisen mit dem Fahrrad
erleichtert werden.

Oder was meinen Sie?

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 11. August 2012, 16:53

Was die Fahrradreisenden betrifft machen wir ja schon einige Fortschritte,das Rollmaterial
gehört wirklich erneuert, ich denke dass Sie da vom Präsidenten volle Unterstützung erhalten.

Was Ihre Frage betrifft.....konkret ginge es um eine Teststrecke für ein neuartiges Personen- &
Gütertransport-Konzept.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 11. August 2012, 17:02

Wie soll dieser neue Personen- und Gütertransport Ihrer Meinung nach denn aussehen?

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 11. August 2012, 17:08

Es ist darauf ausgelegt dünn besiedelte Regionen mit einem Nahverkehrssystem zu versorgen.
Es ist eher als Ergänzung zum Schienenverkehr zu betrachten.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 11. August 2012, 17:50
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Wie soll das aussehen? Erzählen Sie mal! 

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 11. August 2012, 18:09

Das Konzept benutzt die Idee einer "Punktbahn", sprich ein Triebfahrzeug welches sich nicht
auf einer geführten Bahn sondern auf einzelnen Stützen, welche im regelmäßigen Abstand von
5-10m befinden.

Bisher existiert Sie nur als Studie, aber ich glaube dass es vorallem für die dünner besiedelten
Gebiete gerade dieses Konzept eine gute Möglichkeit bietet solchen Gebieten eine gute,
schnelle und komfortable Art größere Verkehrsknotenpunkte zu erreichen.
Da viele Orte teilweise nur über Buslinien verfügen die selbst nur einige Male am Tag zu
größeren Orten fahren wäre das sicher eine gute Ergänzung zum ...naja...sagen wir mal
unkomfortablen Busverkehr.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 11. August 2012, 23:23

Interessant. Das ist ein Thema für das Staatsbahnversuchsamt in Hentschau. Da fehlen uns
noch gänzlich die Grundlagenkenntnisse.

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 11. August 2012, 23:30

Ich denke dass das eine gute Gelegenheit für ein gemeinsames Projekt wäre.
Eventuell würde sich Neuturanien für eine Teststrecke anbieten, so könnte man im kleinen
testen ob sich das System bewährt.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 11. August 2012, 23:33
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Das wird aber dauern, mein Guter. Und es wird kosten. Das ist ein Projekt worüber die
Nationalversammlung entscheiden müsste.
Ich brauche erst ein Mal machbare und finanzierbare Lösungen. 

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 11. August 2012, 23:45

Ich verstehe, dann wäre ein Anfang wohl, zu fragen ob und für welche Projekte der Bahn Ihnen
helfen kann? 

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 23. August 2012, 07:45

fp

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 23. August 2012, 07:49

Image not found or type unknown
Räuspert sich

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 23. August 2012, 17:54

Image not found or type unknown
Ganz vertieft in Gedanken. Schaut wieder zu Zweigelt, als ob nichts gewesen sei.

Ohje, haben Sie vielleicht eine franskar im Hals?
Momentan wohl eher nicht aber ich würde Sie sofort rufen, wenn es los geht.
Wir haben ja noch nicht mal einen Haushalt, wissen Sie? 

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 23. August 2012, 18:02
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Reyndar var ég þar a segja ost. ...eigentlich Käse, was ich da erzähle. Liegt wohl am heißen
Wetter. 
In der Gemeinde Dybni soll ein neuer Haltpunkt, unweit der Volkssternwarte entstehen.
Dafür muss u. a. eine Gemeindestraße um 10 Meter verlegt werden und die Fußwege müssen
angepasst werden.
Telekommunikationsleitungen brauchen wir auch, für unseren Automaten und die Fahrgastinfo.

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 24. August 2012, 10:50

Klingt interessant, gibt es konkrete Termine oder sind Sie da auch an den Haushalt gebunden?

Apropo Haushalt, wann wird Ihrer immer disskutiert?
Soviel ich weiß enden die Geschäftsjahre zwischen L-BAU und TB etwas zeitversetzt.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 24. August 2012, 16:46

Wir sind bereits vor Ort.
Ich schlage vor, dass sich Ihre Jungs und Mädels gleich daran machen die Gemeindestraße G
76112 zu verlegen. Wir brauchen eine Ersatzfahrbahn, etwa 200 Meter südöstlich und den
Abriss der alten Straße. Beides muss unter laufendem Verkehr passieren, da die Gemeinde
Dybni die Baugenehmigung an diese Auflage geknüpft hat. Sonst wäre die Volkssternwarte von
der Außenwelt abgeschnitten.
Wann können Sie da sein?

Ach ja, Bauherrin ist das Staatsbahnamt Thorshaven.
Und unser Haushaltsjahr ist das Kalenderjahr. Also umso länger ich warte, desto weniger muss
ich planen für dieses Jahr. 

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 1. September 2012, 19:18
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Herr Zweigelt...wie sieht 's nun aus? Kann ich auf die Hilfe des L-Bau bauen? 

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 3. September 2012, 09:52

Natürlich 
Wie sieht das aus, gibts einen konrekten Zeitplan?

Meine Leute werden sofort informiert, diese Ersatzbahn..soll das gleich die um 10m verlegte
neue Fahrbahn werden oder sollen wir eine Ersatzbahn einrichten und die alte Straße abreisen
und 10m entfernt neu errichten?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 3. September 2012, 22:53

Am besten soført. 
Die neue Fahrbahn muss schleunig her und dann die alte abgerissen werden. Denn so lange
können wir kaum Arbeiten an der Trasse durchführen.
Zu guter Letzt benötigen wir einen Fußgängerübergang über die Straße.

Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 21. September 2012, 10:03

Gut, meine Leute werden umgehend beginnen.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 21. September 2012, 11:02

Mjög gott. 
Gut denn, wir treffen uns demnächst mal wieder, Herr Zweigelt. 
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Beitrag von „Urs Zweigelt“ vom 21. September 2012, 11:12

Auf jedenfall. 

Einen schönen Tag noch.

Image not found or type unknown
Schüttelt Smidbjørgson die Hand und verlässt danach das Büro

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 22. Oktober 2012, 07:52

Image not found or type unknown
Lässt sich anmelden

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 28. Oktober 2012, 19:40

Image not found or type unknown
Ruft aus dem Büro.

Komdu í!

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 29. Oktober 2012, 07:57

Image not found or type unknown
Denkt sich dass, das wohl herein bedeutet und tritt in das Büro von Smidbjørgson

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 29. Oktober 2012, 20:39

Sie können ruhig austreten...nein...wie sagt man...eintreten. 
Hallo Herr Präsident. Schön Sie mal wieder zu sehen.
Nehmen Sie Platz bitte!
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Wie geht es?

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 30. Oktober 2012, 08:42

Es ist mir ebenfalls eine Freude Sie zu sehen. 

Image not found or type unknown
nimmt Platz

Ja ich kann nicht klagen, die letzten Wochen waren stressig.
Von einer Expertenkommission in die nächste, Sie kennen das sicher.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 31. Oktober 2012, 06:49

Das kann ich mir vorstellen. Sie machen eine gute Arbeit Herr Präsident. 
Wir kämpfen noch mit Anlaufschwierigkeiten mit dem neuen IR- und StädteExpress.Netz. Der
Stundentakt verlangt uns viel ab. Aber die Bürger sind bis jetzt sehr zufrieden. Das Angebot
wird hervorragend angenommen. Nur das Netz ist etwas zu dünn...Sie verstehen? 

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 31. Oktober 2012, 09:48

Das heißt Sie brauchen entsprechendes Rollmaterial oder betrifft es das Netz an sich?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 31. Oktober 2012, 09:59

Beides Herr Präsident.
Die Privatbahnen haben Rollmaterial, Netz und Infrastruktur vernachlässigt.  Der Gleiskörper
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ist teilweise so marode, dass wir Abschnitte sperren müssen.
Momentan kämpfen wir an beiden Fronten, sowohl Netz als auch Rollmaterial. Infrastruktur,
daran können wir derzeit nicht denken.
Es läuft gerade ein Bieterverfahren zur Beschaffung neuer Reisezugwagen für den IR-Verkehr
mit Schlosserei und Karosseriebau Krenn. Da warten wir noch auf einen ersten Termin. Aber ich
habe noch gute Hoffnung.  Þa mun allt fara vel.  Alles wird gut werden.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 31. Oktober 2012, 10:27

Finanziell ist alles ok, oder wird es da eng bei euch?
Wenn dem so wäre könnte man sicher etwas aus dem Staatsbudget zuschießen.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 31. Oktober 2012, 19:51

Wir haben noch nicht mal einen genehmigten Haushalt. 
Aber ich bin so gut wie fertig damit.
Bis jetzt wollen wir ohne Zuschuss auskommen.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 31. Oktober 2012, 20:13

Ich verstehe.
Dieses IR-Netz, das Sie erwähnt haben....ist das Fernverkehr?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 1. November 2012, 12:01

Man könnte Fernverkehr sagen, ja. Der IR-Verkehr ist für mittlere bis lange Distanzen gedacht.
Sind Sie schon mit unseren IR gefahren? 
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Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 1. November 2012, 18:08

Bisher leider noch nicht, werde das aber baldigst nachholen. 
Wie stehen Sie zu Schienen-Systemen abseits des etablierten Schiene-Rad-Systems?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 1. November 2012, 23:09

Verzeihen Sie meine Direktheit, aber momentan haben wir andere Probleme. Meine Kollegen
von der Versuchsanstalt für Schienenverkehr legen mir auch regelmäßig tolle Neuerungen vor.
Aber wir haben keine freien Mittel für eine praxisnahe Erprobung von Magnetschienenbahnen
zum Beispiel. 

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 2. November 2012, 07:01

Das kann ich durchaus verstehen, verstehen Sie mich bitte nicht falsch, ich will Ihnen da nichts
in der Form aufs Auge drücken.
Herr Zweigelt vom L-BAU plant eine Versuchsstrecke für Geschwindigkeitstest mit einer
Monorailgarnitur.
Und da solche großen Projekte immer von der NV abgesegnet werden müßen hat er sich bei mir
diesbezgl. erkundigt.
Zweigelt würde im Falle einer Genehmigung Bahnunfrastruktur-Techniker benötigen de
Erfahrung mit Signaltechnik und den zugehörigen Sicherheitssystemen, deshalb meine Frage.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 2. November 2012, 17:22

Herr Präsident, ich wusste nicht das der Landesbetrieb Bau jetzt schon für den Bau von
Eisenbahnforschung und Bahninfrastruktur zuständig ist. 
Wir bauen hier auch keine Straßen. Oder sollten wir das etwa tun?
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Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 5. November 2012, 07:25

Ihm geht es eher um einen Materialtest.
Zweigelts Leute haben eine neue Stahlbeton-Mischung entwickelt die für die Trasse der Strecke
gedacht ist.
Er will testen lassen ob der Beton und die daraus gefertigte Trasse den Belastungen eines
Hochgeschwindigkeitsbetriebes standhalten.
Hier handelt es sich um ein eventuelles Exportprodukt, da es sich um eine nachhaltigen
Baustoff handelt...was er genau damit meinte weiß ich nicht.

Sie sollten eigentlich ein Memo von ihm erhalten haben, betreffend der Teststrecke als auch
betreffend der Gründung des "Urs-Zweigelt Instituts für Werkstoffentwicklung und
Umwelttechnologien".

Er meinte er plane eine engere Zusammenarbeit, Details hat er jedoch bisher keine genannt.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 5. November 2012, 18:40

Na ja Herr Präsident, davon weiß ich nichts. Ein Memo habe ich nicht erhalten.
Ich muss auch ehrlich meine Verwunderung ausdrücken. Wir haben die bahntechnische
Versuchsanstalt der Staatsbahn und den Bahnbau. Das sollte von dort ausgehen und nicht vom
L-BAU.
Kooperieren ja, aber ich mache Herrn Zweigelt keine Vorschriften wie er seine Ampeln zu
schalten hat.
Ich wäre froh, wenn Sie als Regierungschef hier eine Ressortklärung vornehmen könnten. L-BAU
und Staatsbahn arbeiten gut zusammen, das sieht man bei laufenden Projekten aber sollten wir
die Zuständigkeiten verwischen?

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 7. November 2012, 08:26
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Ich bin da voll und ganz ihrer Meinung, ich werde eine entsprechende Verordnung veranlassen
die die Zuständigkeiten zwischen Ihrer Bahntechn. VA und dem L-BAU festlegt.
Ich werde Zweigelt zu einem Gespräch vorladen damit ich das mit Ihm besprechen kann.

Bitte entschuldigen Sie, wenn ich Ihnen da irgendwie mit der Tür ins Haus gefallen bin, ich
wusste nicht, dass Sie das Memo nicht erhalten haben.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 7. November 2012, 21:27

Mit der Tür nicht aber ich bin schon überrascht...dazu haben wir doch die notwendigen Gesetze
bereits. L-BAU für Verkehrswegenetz und öffentliche Infrastruktur und wir für Schienenverkehr
und Bahninfrastruktur. Muss Herr Zweigelt nur lesen. 
Na ja, aber ich will mich sowieso mit ihm treffen, da wir neue Projekte haben, bei denen wir die
Unterstützung vom L-BAU brauchen.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 8. November 2012, 07:24

Gut, die Sache mit dem Memo und dem Monorail-Projekt lassen Sie dabei bitte nicht zur
Sprache kommen.
Ich werde Herrn Zweigelt zu einem Gespräch mit mir einladen und alles mit ihm klären. 

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 8. November 2012, 17:24

Já.
In wenigen Tagen bekommen Sie meinen Haushaltsentwurf.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 9. November 2012, 07:38
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Sehr gut, dann werden Sie sich sicher etwas leichter tun was Ausgaben für Infrastruktur und
Rollmaterial betrifft.

Abgesehen von der erneuerung der Strecken und des Rollmaterials, wie sieht der Plan für die
Zukunft aus?

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 9. November 2012, 15:24

Derzeit genießt die Aufrüstung der Strecken, der Stellwerke und der Triebfahrzeuge auf das
punktförmige Zugbeeinflussungssystem oberste Priorität. Einzelne Strecken werden zusätzlich
auf Linienzugbeeinflussung aufgerüstet. Das erlaubt höhere Geschwindigkeiten und erhöht die
Aufnahmefähigkeit der Strecke.
Dann haben wir viele Engstellen und Problemstellen im Netz. Zum Beispiel die Strecken
zwischen Turan und Königsberg sind mit dem neuen Fahrplan nicht mehr aufnahmefähig. Da
muss gebaut werden.
Für Schwion wird am Liniennetz gearbeitet. Leider haben wir noch immer kein aktuelles
Kartenmaterial das die Städte genau kennzeichnet.

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 11. November 2012, 20:30

Verstehe, ich freue mich, dass Sie da schon fest am werkeln sind.
Was die Karten betrifft, so versucht die Regierung bereits seit längerem erfolglos einen
Kartographen zur aktualisierung des Kartenmaterials zu finden.

Beitrag von „Friz Fräse“ vom 12. November 2012, 13:49

Image not found or type unknown
Lässt sich anmelden

Beitrag von „Friz Fräse“ vom 5. Dezember 2012, 13:07
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Image not found or type unknown

ist eingenickt

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 5.
Dezember 2012, 14:07

Image not found or type unknown
Ist am Schreibtisch eingeschlafen und wird von einem dumpfen Knall im Vorzimmer
aufgeweckt.

Komdu í! Herein!

Beitrag von „Friz Fräse“ vom 6. Dezember 2012, 09:31

Image not found or type unknown
Wird von plötzlichen Schmerzen im Gesicht geweckt und findet sich mit dem Gesicht am
Boden im Vorzimmer wieder.
Als ich mich aufraffte vernahm ich aus dem Zimmer ein "Herein" und ging zur Tür, öffnete
diese und tritt ein.

Hallo mein Name ist Friz Fräse ich komme von der KSK bezüglich Ihrer Anfrage.

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 6. Dezember 2012, 10:19

Ach ja Herr Fräse!! Hab Sie schon schmerzlich vermisst. Unsere neuen Interregio-Wagen. Da
sind Sie unser Mann. 
Kleinen Moment, ich lasse Herrn Budack holen...

Image not found or type unknown
Nimmt den Hörer ab und spricht: Gódan dag. Ich brauche Herrn Budack hier, aber

fljótur!
Nehmen Sie doch Platz! Möchten Sie einen

Kaffee?
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Image not found or type unknown
Stellt Gebäck auf den Tisch.

Beitrag von „Friz Fräse“ vom 6. Dezember 2012, 10:57

Ja bitte

Die Verspätung tut mir leid aber mir ist der Dienstwagen eingegangen und ich bin jetzt mit
Bahn und Taxi hierher gefahren...

Beitrag von „Bodo Smidbjørgson“ vom 6. Dezember 2012, 10:59

Fallegt! 
Wie sind Sie gefahren? Waren Sie zufrieden?
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